

Antrag Nr. 20-O-01-0013

Grüne

Betreff:

Umweltspur Erster Ring: Radverkehrsabführung in Oranienstraße mit berücksichtigen (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, im Zuge der ohnehin geplanten Markierungs- und Ampelenerneuerungsarbeiten an der Kreuzung Erster Ring/Oranienstraße (Projekt Umweltspur) eine Abführung für den Radverkehr in der Oranienstraße Richtung Norden bis zur Radverkehrsachse Matthias-Claudius-Straße-Herderstraße herzustellen.

Begründung:

Bisher haben Radfahrerinnen und Radfahrer, aus Richtung Kaiser-Friedrich-Ring/Gutenbergplatz/Mosbacher Straße kommend, keine legale Möglichkeit, direkt die wichtige Rad-Nebenstraßenverbindung Herderstraße-Matthias-Claudius-Straße-Lessingstraße zu erreichen, die Teil des städtischen „Rad-Grundnetzes 2020“ ist. Es sind derzeit Umwege und mehrere Abbiegevorgänge erforderlich. Mit einem nur etwa 100 Meter kurzen Lückenschluss in der Oranienstraße ließen sich hier zwei wichtige und vielgenutzte Radstrecken direkt miteinander verbinden. Dies wäre eine Erleichterung gerade auch für Schülerinnen und Schüler und Beschäftigte der nahegelegenen Gutenbergschule.

Wiesbaden, 16.06.2020